



- 60.— presentan enfermedad psíquica sin ninguna relación con sintomatología hipoglucemica, representando un 24% del total estudiado.
- 150.— Tienen, hipoglucemia en momentos de crisis y máxima curva de depresión, restableciéndose con antihipoglucemiante, mantiene niveles bajos de glucosa durante la alteración psiquíca que se restablece con la curación de ésta, correspondiendo a un 60%.
- 40.— Presenta en el momento de la crisis claras hipoglucemias medidas con dextrostix que permanece en analíticas posteriores y que con curva de glucosa,